

光一中だより

教育目標○自主的に学び、考え、実行する人
○心豊かで、ともに助け合う人
○健康で、勤労を愛する人



練馬区立光が丘第一中学校
校長 栗原 満
平成31年度 第9号
令和2年1月11日発行

記憶に残る令和2年度にしましょう。

校長 栗原 満

新年あけましておめでとうございます。
皆様には、良い新年をお迎えのことと存じます。

昨年中は、保護者の皆様、そして地域の方々には、温かいご理解とご支援をいただきまして、生徒たちは数々の学業、行事、部活動等で大きな成果を得ることができました。心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

新しい年、夢と希望に満ちた新しい令和2年
が明け、早や1週間が経とうとしています。今年
は、東京での2回目のオリンピック・パラリン

ピックが開催されます。今からどの競技も大変楽しみです。多くの競技から感動が生まれる
とを考えます。始業式では、オリンピック・パラリンピックで、「様々な競技をテレビ観
戦で応援し、実際に競技場でも応援する。学校では、行事や部活動でも皆さんを応援しま
す。これから3年生は受験です。目標が達成できるように応援します。」とお話し、今年
のキーワードの漢字を「**応援**」としました。

一年の計は元旦にありとは、何事も初めが肝心ということですが。皆さんはどんな気持ち
で元旦を迎えたのでしょうか。12月31日から1月1日はいつもと同じ一晩なのに、夜
が明けるとそれまでとは違う新しい1日が始まったような、引き締まった思いがします。

今年こそは「世界が穏やかに、子どもたちは健やかに。」と願う心で一杯です。これか
らの子どもたちをめぐる環境は大きく変化し、世の中の進む速さは、さらに激しく加速す
ることが予想されます。21世紀を生きる子どもたちに、何を伝え、どのように育てるか
が、今後の学校教育や家庭教育に課せられた大きな課題ではないでしょうか。どんなに社
会が変化しても、人と人との結びつきを大切にし、人を思う心の大切さを確実に伝えてい
きたいと思います。そして、美しいものに感動し、自然のすばらしさに学ぶ姿勢を大切に
育てていきたいと考えます。

一人一人の生徒の興味や関心を大切にし、それぞれの生徒の得意な分野で活躍させるこ
とが、一人一人を大切にし、個性を伸ばす教育につながると信じています。本校の生徒た
ち一人一人のより良いところが一層発揮できる年にしたいものです。

さて、毎年12月12日。財団法人日本漢字能力検定協会が平成7年（1995年）に
漢字の日と制定した記念日です。「いい字一字」が「1（いい）2（じ）1（いち）2（じ）」
の語呂合わせになっています。毎年その年の世相を象徴する「今年を表現する漢字（今年
の漢字）」を全国から募集し、この日に併せ、京都市の清水寺で発表することになってい
ます。昨年の漢字は「令」でした。

2学期の終業式では、今年の本校を漢字一文字で表すとどうなるかをお話ししました。
令和元年度は、本校は、運動会、文化発表会、その他の行事、部活動などを通して「実施、
実績、実感、結実」をあげました。記録を残し、記憶に残る年になりました。以上のような
理由から私は、「**実**」（みのる）とし、生徒に伝えました。

学校は、4月から始まり3月で終了します。3月まで令和元年度（平成31年度）です。
昨年の学校を表す漢字「**実**」は3月までと考えます。3学期も短い期間ですが、「記憶に
残る3学期」にし、有終の美で令和元年度を締めくくりたいと思います。

今年も教職員一同、教育活動に全力を尽くしてまいります。



3学期始業式

創作ダンス校内発表会

令和元年12月14日(土)3校時体育館において、1学年女子体育科による創作ダンス校内発表会を行いました。体育の授業で振り付けや練習を重ね、様々な困難を乗り越え、当日を迎えました。生徒が司会進行し運営する中、3クラスとも1学年とは思えないほどのレベルの高い演技をしました。厳正なる審査の結果、1年3組が代表クラスとして1月28日(火)練馬文化センターで行われる連合ダンス発表会に出場することになりました。寒い中、参観して下さった40名余りの保護者の皆様、ありがとうございました。



校内書初展

2学期から国語の書写で取組んだ書初め作品を教室に展示しました。作品が掲示されると、先祖から受け継いだ伝統を感じさせます。今年も1月9日(火)～1月17日(金)まで掲示します。生徒作品が掲示された教室は、生徒の日頃の学習に対する真摯な姿勢が表れています。入賞作品の一部は学校代表として、1月25日(土)～1月26日(日)連合書初展に出品します。



練馬区生徒作品展

1月11日(土)～1月15日(水)にかけて、美術科、技術・家庭科の作品を展示した練馬区生徒作品展を練馬区立美術館で行います。11月に本校の生徒作品展から代表作品を出品しました。

美術科からは、絵文字デザイン ゼンタングル 木彫りなべしき 木彫鏡
技術科からは、デザインチェスト キーホルダー 家庭科からは、エコバッグ
カーゴパンツ 動物座布団を展示します。本校生徒の作品だけでなく、他校の力作を鑑賞する良い機会です。皆様ご来場ください。



生徒の活躍

バドミントン部 東京都中学生冬季バドミントン大会練馬区選考会 男子ダブルス第2位

バレーボール部	区民大会	準優勝
	クリスマスカップ	優勝
いじめ防止ポスター	中学生部門	入選

主な予定

〈1月〉

〈2月〉

14日(火) 避難訓練	3日(月) 全校朝礼
15日(水) 職員会議 区生徒作品展終	5日(水) 区内一斉研究会のため午前授業 都立一般出願のため3年給食なし
17日(金) 専門・中央委員会	6日(木) 学校保健委員会
20日(月) 生徒朝礼	8日(土) 土曜授業 新入生保護者説明会 13:30
22日(水) 私立高校推薦入試(3) 都立高校推薦出願(3)	10日(月) 生徒朝礼
25日(土) 連合書初展始 26日まで 私立高校一般出願(3)	12日(水) 職員会議
26日(日) 都立高校推薦入試(3)	13日(木) 専門・中央委員会
27日(月) 学年朝礼 都立高校推薦入試(3)	14日(金) 避難訓練
28日(火) 連合ダンス発表会	16日(日) スキー教室始(2) 19日まで
29日(水) 職員会議	17日(月) 学年朝礼
31日(金) 都立高校推薦入試発表(3)	20日(木) スキー教室代休(2)
	21日(金) 都立一般入試
	25日(火) 学年末考査始 27日まで